



Arturo Zaldívar (Ministro en retiro - SCJN)

Comentario con Ciro Gómez Leyva

“El Presidente está elaborando una iniciativa que va a presentar el 5 de febrero, esa es del Gobierno, además lo único que sabemos según lo que él ha expresado, es que va por una propuesta de voto directo, voto popular para que lleguen ministros, jueces, juezas, magistrados, magistradas. Nosotros en el equipo de Claudia Sheinbaum tenemos una vía paralela, nosotros estamos en un diálogo con la sociedad. La iniciativa que se conocerá primero será la del Presidente, obviamente es la propuesta que nosotros tomaremos en consideración, se tratará de que vayamos en la misma línea avanzando en esta transformación. Yo creo que esta reforma se discutirá en el Congreso en septiembre y veremos en ese momento cómo estará integrado el Congreso, el Presidente la va a presentar de inmediato, pero creo que en este momento no hay condiciones”.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1970?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1970&authkey=!AGB_tYeuhAH3Fic&ithint=video&e=8V1DaV